
Réunion du 12 septembre 2018 

 

Membres présents : Deville Patrick, Tourte Florence, Demeyère Aurélie, Poujol 

Laurent, Tourte Romuald, Malgras Ludovic, Huck Stéphane, Hiard Joël 

 

1/ Dernier mandat 

Patrick annonce qu’il fera sa dernière année de présidence jusqu’en septembre 

2019 sauf si quelqu’un veut prendre sa place avant lors de l’assemblée 

générale. 

  

2/ Bilan financier 

Il reste environ 11 000 euros en banque. Ce qui est bien moins que les années 

précédentes. 

Egalement beaucoup moins de licenciés cette année. 

2017/2018 : 230 licenciés et 8 FFH 

2018/2019 : Pour le moment, il n’y a  qu’une centaine d’inscrits. 

Il se pose la question de conserver le temps plein du BE.  

Une réunion est prévue avec le BE. 

Une fusion pourrait-elle être une solution ? 

Stéphane fait une simulation pour voir ce qui est viable. 

3/ Animations 2019 

Tournoi handi : nous ne sommes pas en mesure de savoir si le bilan financier 

nous permettra de faire le tournoi. 

Soirée tennis : la salle des fêtes est réservée pour le 30 mars 2019.  

 


